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Consolation et encouragement 

 ME 1871 page 439  (Extrait d'une lettre) 

  

Nous sommes les objets de la sollicitude de Dieu, de son amour invariable. Il sait que 

la force pour traverser l'épreuve n'est pas en nous, c'est pourquoi avec l'épreuve, il donne 

ce qu'il faut pour pouvoir le glorifier en la traversant, nous faisant faire une plus ample 

connaissance de ce qu'Il est, et nous mettant en contact avec les ressources qui sont en Lui 

pour nous, lorsque nous en avons besoin. Ce n'est pas dans la prospérité mondaine sans 

exercices de coeur, que nous sommes rendus capables d'éprouver le déploiement des 

ressources de sa grâce, mais c'est quand nous sommes avec Christ dans la souffrance, et 

que le désert se montre tel pour nous, alors sa grâce aussi se montre pour nous comme 

étant sa grâce, laquelle suffit, répond à tout, et vient au devant de tous nos besoins. alors 

Lui-même, Dieu en Christ est connu; c'est là où il se révèle pour ce qu'Il est, comme étant 

le Dieu de toute consolation, le Dieu plein de grâce et de vérité, tel qu'il s'est révélé en 

Christ. 

C'était Christ, un homme, parfaitement un homme, et c'était Dieu qu'on avait vu ainsi 

plein pour l'homme, pour l'homme déchu. C'était une grâce qui s'adaptait à lui et le sortait 

de sa misère, pour quiconque recevait Dieu personnifié en Christ homme. C'était une riche 

grâce qui ne laisse pas dans la pauvreté, on est béni par elle de toute bénédiction spirituelle 

dans les lieux célestes en Christ: il n'en manquera aucune; c'est une plénitude de 

bénédictions, c'est Christ Lui-même tel qu'Il est pour Dieu, c'est l'Objet de ses délices. Dieu 

veut qu'ainsi nous nous réjouissions avec Lui au sujet de son Fils; Il veut que nos coeurs 

soient remplis de Lui, non seulement quand nous serons dans la gloire, mais ici-bas, en 

l'attendant, en attendant la gloire, en marchant par la foi, non par la vue; Dieu veut que 

nous fixions nos yeux sur Lui, Jésus le chef et le consommateur de la foi, afin que nous ne 

soyons pas, en étant découragés, las dans nos âmes, dans le chemin, mais fortifiés dans la 

foi pour aller en avant, jusqu'à ce que la foi soit changée en vue, alors que la perfection 

brillera partout, parce que tout reflétera Christ.  


